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Nach ausgiebigen Studien und sorgfältigem

Abwägen des Für und Wider haben wir uns

entschieden, von jetzt an das Wort 'Mirakel'

überall dort zu benutzen, anstatt des

gewöhnlicher Weise benutzten Wortes 'Wunder',

wo das Wort Gottes speziell das Wirken der

außergewöhnlichen Kraft des Allmächtigen

betonen will, die durch den Heiligen Geist

dynamisch in ihrer Aktion ist und sich manifestiert,

sichtbar für jedermanns Augen, in denen der

Gläubigen, wie auch der Ungläubigen, um zu

sehen und zu verstehen, dass dies einzig und

allein die übernatürliche Handlung Gottes ist.

 Siehe „Atmosphäre für Mirakel“ mit Pastor

Chris.  Bereite dich vor, heute dein Mirakel zu

empfangen!

                - Pastor Chris Oyakhilome

S P E Z I E L L E S

V O R W O R T



Wenn ein Mensch nicht neu

geboren ist, ist dieser ignorant

(uninformiert) über all die Dinge, die er nicht

weiß. Er ist so blind, dass er nicht einmal

sagen kann, was er nicht weiß, weil er nur

entsprechend seinen Sinnen handelt. Wenn

EINFÜHRUNG
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du neu geboren bist, bist du anders als die

Welt. Deine Augen sind eingerieben

worden mit der Augen-Salbe vom Geist

Gottes und jetzt kannst du sehen! Die Bibel

sagt uns:

„Wir aber haben nicht den Geist

der Welt empfangen, sondern den

Geist aus Gott, so daß wir wissen

können, was uns von Gott

gegeben ist; und davon reden wir

auch, nicht in Worten, die von

menschlicher Weisheit gelehrt

sind, sondern in solchen, die vom

Geist gelehrt sind, indem wir

Geistliches geistlich beurteilen.

Der seelische Mensch aber nimmt

nicht an, was vom Geiste Gottes

ist; denn es ist ihm eine Torheit,

und er kann es nicht verstehen,
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EINFÜHRUNG

weil es geistlich beurteilt werden

muß.”  (1.Korinther 2:12-14)

Als Paulus diese Schriftstelle schrieb,

verwies er nicht auf geistige Erkenntnis,

sondern auf  Offenbarungs-Erkenntnis –

eine bestimmte, genaue und absolute

Erkenntnis. Es ist möglich für uns, dass wir

den Willen Gottes erkennen für unsere

Leben. Die Bibel sagt, dass dies nur geistig

verstanden werden kann; es kann nur vom

Geist des Menschen begriffen werden.

Wenn dein menschlicher Geist vom Wort

Gottes erleuchtet wird, dann bist du in der

Lage, Gottes Willen zu erkennen für dich.

Das Wort Gottes ist meines Fußes

Leuchte und ein Licht für meinen Pfad.

(Psalm 119:105). Jedoch die Tatsache, dass

das Licht auf deinem Pfad scheint, bedeutet

nicht, dass du genau auf der Route reist, auf
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der du solltest, weil es mehrere Routen

entlang deines Pfads geben mag. Dies ist der

Punkt, wo die Führung vom Heiligen Geist

einsetzt. Er ist Derjenige, Der deine Schritte

auf die richtige Route entlang deines Pfades

führt. Er öffnet dein Verständnis des Wortes

und lehrt dich, was richtig ist durch die

Schriftstellen.

Es mag sein, dass du in diesem

Augenblick gerade an einer Kreuzung in

deinem Leben angelangt bist und nun

fragst: „wohin gehe ich von hier?” Du

brauchst einen Führer, um dich zu führen;

dieser Führer ist der Heilige Geist. Ihn zu

kennen und mit Ihm zu wandeln ist der

Schlüssel zu diesem erfolgreichen Leben,

welches du dir immer gewünscht hast. Er

bringt dich in deine Erbschaft und dein

Schicksal in Gott.
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Der Heilige Geist Gottes ist weder

etwa Rauch oder Wolken, noch ist Er ein

Licht. Er ist keine Sache! Der Heilige Geist

ist die dritte Person der Gottheit. Warum

nennen wir Ihn die dritte Person der

Gottheit, wenn Er in der Tat die erste Person

1. Kapitel

Lerne Den Heiligen
Geist Kennen
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ist, die in den Schriftstellen offenbart wird?

Dies ist der Fall, weil Er der Letzte der Trinität

ist, über Den wir lernen. Wenn du in 1.Mose

Kapitel eins studierst, da heisst es: „Im

Anfang schuf Gott (Elohim) den Himmel

und die Erde.” (1.Mose 1:1).

 „Elohim” ist auf Hebräisch die

Pluralform für „Gott”. Weiterhin heisst es,

dass sich der Geist Gottes über den Tiefen

des Wassers bewegte. Obwohl der Heilige

Geist als Erster von „Elohim” offenbart wird,

ist Er der Letzte, mit Dem wir vertraut

werden, weil Jesus Seinen Jüngern in

Johannes 14:15-17 sagte:

„Liebet ihr mich, so haltet meine

Gebote! Und ich will den Vater

bitten, und er wird euch einen

andern Tröster geben, daß er bei

euch bleibe in Ewigkeit, den Geist
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der Wahrheit, welchen die Welt

nicht empfangen kann, denn sie

beachtet ihn nicht und kennt ihn

nicht; ihr aber kennet ihn, denn

er bleibt bei euch und wird in

euch sein.”

Der Heilige Geist ist genau wie Jesus.

Er erhält keine Kraft von Gott. In der Tat ist

Er die KRAFT Gottes! Der Heilige Geist ist

der Geist der Wahrheit, Welcher vom Vater

ausgeht. Er ist nicht weniger, als der Vater,

noch ist Er geringer als Jesus. Er geht aus

vom Vater.

Wenn du zum Himmel gingst, würdest

du den Heiligen Geist nicht außerhalb des

Vaters finden, weil Er im Vater ist. Auf der

Erde findest du Ihn überall! Warum dies so

ist? Es ist so, weil der Heilige Geist mit dir

überallhin geht, wo du als Kind Gottes
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hingehst und Seine Gegenwart auf alles

abfärbt, was dich betrifft.

Was ist Sein Name?

„…der Tröster aber, der heilige

Geist, welchen mein Vater in

meinem Namen senden wird…”

          (Johannes 14:26)

Dieser Vers impliziert einfach, dass der

Vater dem Heiligen Geist sagt: „gehe in dem

Namen Jesu ...” Der Heilige Geist wurde

vom Vater im Namen von Jesus geschickt.

Der Heilige Geist hat keinen Namen; Sein

Name ist nicht „Heiliger Geist” . Das ist nur

eine Beschreibung Seiner Person und Seines

Charakters. Der Heilige Geist hat keinen

eigenen Namen, sondern Er antwortet auf

den Namen von Jesus.
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Wenn du den Namen Jesus ausrufst,

dann schreitet der Heilige Geist zur Tat. Er

hat keine Berechtigung auf der Erde zu

funktionieren auf die Art und Weise, wie Er

es tut, es sei denn, Er kam in dem Namen

von jemandem, der ein Anrecht auf die Erde

hatte. Jesus kaufte die ganze Welt. Er wird

der Sohn des Menschen und der Sohn

Gottes gerufen; Er ist 100 Prozent Mensch

und 100 Prozent Gott. Er ist Derjenige mit

dem Anrecht auf die ganze Welt. Er ist der

Same Abrahams.

Der Heilige Geist ist auf die Erde

gekommen im Namen von Jesus. Er

übernimmt die Stelle von Jesus hier auf der

Erde. Er ist hier, um das zu tun, was auch

immer Jesus getan hätte. Er ist nicht weniger

mächtig als Jesus. In der Tat war Er

Derjenige, Der Jesus ermächtigte.

Lerne Den Heiligen Geist Kennen
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Die Bibel sagt uns in Apostel 10:38 :

„Jesus von Nazareth, wie Gott ihn

mit heiligem Geist und Kraft

gesalbt hat, welcher umherzog,

indem er wohltat und alle heilte,

die vom Teufel überwältigt waren;

denn Gott war mit ihm.”

Er war diese Kraft. Jesus ist jetzt im

Himmel, aber der Heilige Geist ist hier mit

uns. Er ist hier, um uns zu helfen, Anspruch

auf Alles zu erheben, was Jesus gehört.

Wir sind seine Erben; Gemeinschaftserben

mit Christus. Die Bibel sagt in 1.Korinther

2:12 :

„Wir aber haben nicht den Geist

der Welt empfangen, sondern den

Geist aus Gott, so daß wir wissen

können, was uns von Gott

gegeben ist…”
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Derjenige, über Den wir hier sprechen,

besitzt die ganze Welt. Der Heilige Geist

ist nicht hier, um irgendjemanden zu bitten.

Er ist hier im Namen des Samens von

Abraham. Erinnere dich, der allmächtige

Gott vermachte die ganze Welt an

Abraham und an seinen Samen

(Nachkommen).

Die Bibel sagt, dass der Same Abrahams

Christus ist und wenn du zu Christus

gehörst, dann bist du Abrahams Same und

deshalb Erbe entsprechend dem

Versprechen (Galater 3:29). Das ist der

Grund, warum ich einfach keine Armut

akzeptieren kann. Niemand kann mir

Armut überreichen. Ich weigere mich, als

arm beschrieben zu werden, weil ich es

einfach nicht bin. Ich bin Abrahams Same.

Ich weiß, wer ich bin. Ich bin keine

Lerne Den Heiligen Geist Kennen
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gewöhnliche Person; ich bin ein Erbe Gottes

und ein Gemeinschaftserbe mit Christus!

(Römer 8:17).

Es gibt einen Ort für dich in Gott. Es ist

der Ort der Gesundheit, wo du Herrschaft

über Krankheit und Leiden besitzt. Es ist ein

Ort des Reichtums, wo Mangel, Bedürfnis

und Armut Fremdwörter sind. Es gibt solch

einen Ort und das ist genau der, wo ich

lebe.

Paulus beschreibt diesen ätherischen

Ort in Hebräer 12:22 :

„sondern ihr seid gekommen zu

dem Berge Zion und zu der Stadt

des lebendigen Gottes, dem

himmlischen Jerusalem, und zu

Zehntausenden von Engeln.”

                          (Hebräer 12:22)
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Jedes Mal, wenn ich einen Bruder oder

eine Schwester treffe, der von diesem Ort

stammt, dann merke ich das. Ich habe

einige von ihnen gesehen. Ich kenne auch

jene, die immer noch diesen Ort suchen.

Sie versuchen, dorthin zu kommen, aber

dies macht keinen Sinn, weil du dort

geboren sein musst! Viele dort sind noch

Babys und wissen nicht, was es bedeutet,

dort zu leben. Einige Andere sind von dort

herausgestreunt in irgendeine andere Stadt,

aber das Leben in der Stadt, über die ich

rede, hat nur eine Einbahnstrasse.

Ich las eine schöne Geschichte über

Smith Wigglesworth. Es wurde berichtet,

dass er nicht zu Hause war, als seine Frau

starb. Als er dann nach Hause kam und ihm

berichtet wurde, dass seine Frau gestorben

war, da sagte er: „sie hat mir nicht Bescheid

Lerne Den Heiligen Geist Kennen
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gesagt, bevor sie starb. Wie konnte sie

sterben ohne meine Erlaubnis?”

Er legte Hände auf sie im Namen von

Jesus Christus von Nazareth und rief sie

dann zurück ins Leben. Sie wachte auf und

er fragte sie, warum sie ihn nicht informiert

hatte, dass sie vorhatte zu sterben. Sie sagte

ihm, dass es Zeit für sie war, zu gehen und

dass sie dies wirklich wollte. Also sagte er

daraufhin: „es ist in Ordnung, aber du

hättest mir Bescheid sagen sollen.” Dann

ließ er sie schlafen und sie war wieder weg.

Dies ist ein Mann aus unserer Stadt!

Glaube dieses: Wenn der Heilige Geist

dazu kommt, in dir zu leben, dann wirst du

sein Hauptquartier; Seine Schaltzentrale. Er

wird lebendig in deinem Körper und macht

ihn zu seinem Heim.

„Und berauschet euch nicht mit
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Wein, was eine Liederlichkeit ist,

sondern werdet voll Geistes.”

               (Epheser 5:18)

Gott sagt uns hier, dass Er sich wünscht,

dass wir das Einfüllen mit dem Heiligen

Geist empfangen, wobei Er uns mit all Seiner

Fülle erfüllt. Dies wird getan, so dass wir

Seine Kraft erfahren können, wenn Er unsere

Geister mit der göttlichen Befähigung

aktiviert, um das siegreiche christliche

Leben zu führen.

„Wie empfange ich das Einfüllen mit

dem Heiligen Geist?” magst du fragen.

Es gibt verschiedene Arten, dieses

Einfüllen mit dem Heiligen Geist zu

empfangen. Während der missionarischen

Reise des Apostels Paulus durch Asien traf

er auf zwölf Männer in Ephesus, die den

Heiligen Geist noch nicht empfangen hatten.

Lerne Den Heiligen Geist Kennen
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Die Bibel zeigt uns, dass Paulus ihnen

die Hände auflegte und: „der heilige Geist

auf sie kam, und sie redeten in Zungen

und weissagten.” (Apostel 19:6)

Dies ist eine der Arten, das Einfüllen mit

dem Heiligen Geist zu empfangen. Jene

Männer brauchten jemand anderen, der die

Fülle des Geistes empfangen hatte, um

Hände auf sie zu legen. Wenn du das

Einfüllen vom Heiligen Geist nicht

empfangen hast, kannst du von jemanden

(der voll des Geistes ist) dir die Hände auf

legen lassen und du empfängst.

Eine andere Art, den Heiligen Geist zu

empfangen, ist durch das Erbitten im Gebet.

Der Herr sprach in Lukas 11:13 :

„So nun ihr, die ihr arg seid,

euren Kindern gute Gaben zu

geben versteht, wieviel mehr wird

-20-



-21-

der Vater im Himmel den heiligen

Geist denen geben, die ihn bit-

ten?”

Dies bedeutet, wenn du den Vater im

Glauben und im Namen des Herrn Jesus

bittest, empfängst du den Heiligen Geist.

Es könnte sein, dass du dieses Buch jetzt

liest und es mag sein, dass deine Großeltern

arme Leute waren. Tatsächlich ist jeder in

deiner Familie arm gewesen. Hier bist du

nun auf der Szene und du kannst hören, wie

jede Stimme dir sagt: „Hey, du bist schon

arm; du kannst nichts mehr erreichen. Du

bist arm, du bist immer arm gewesen, und

du wirst immer arm sein!”

Wenn du in deinem Leben diese Person

bist, die ich dir hier vorstelle, dann wirst du

Seine Stimme in dir hören. Er führt dich

durch die Wildnis des Lebens und leitet

Lerne Den Heiligen Geist Kennen
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deine Schritte. Er sagt dir, was zu tun ist und

erweckt in dir die richtigen Gedanken. Er

wird dir Weltbewegende Ideen geben. Er

zeigt dir eine Vision, wie Er dich sieht, zu

sein. Der Heilige Geist stellt ein Bild vor dich

und hilft dir, in Richtung dieses Bildes zu

gehen!
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Nach deiner Rettung ist die größte

Erfahrung, die du jemals in deinem Leben

haben kannst, die Erfahrung mit der

unsichtbaren Person des Heiligen Geistes.

2. Kapitel

Der Dienst des
Heiligen Geistes
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 Der Tröster

„Und ich will den Vater bitten,

und er wird euch einen andern

Tröster (Beistand) geben, daß er

bei euch bleibe in Ewigkeit, den

Geist der Wahrheit, welchen die

Welt nicht empfangen kann, denn

sie beachtet ihn nicht und kennt

ihn nicht; ihr aber kennet ihn,

denn er bleibt bei euch und wird

in euch sein.”

     (Johannes 14:16-17)

Jesus sagte Seinen Jüngern in einer der

letzten Besprechungen, die Er mit ihnen

hatte, bevor Er gekreuzigt wurde, dass Er fort

gehen würde, um beim Vater zu sein. Da Er

ihnen diese Dinge sagte, waren Seine Jünger

traurig, weil sie sich fragten, wie sie ohne

Ihn zurechtkommen würden.
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Im sechzehnten Vers sagte Er ihnen

dann: „ich will den Vater bitten, und er wird

euch einen andern Tröster geben…”  Das

bedeutet, dass Jesus der Tröster war und

dass Er vorhatte, den Vater darum zu bitten,

ihnen einen anderen Tröster zu schicken,

genau wie Ihn.

Das erste Wort für das griechische Wort

Paraklet im Deutschen ist „Tröster”. Mit

anderen Worten ausgedrückt, ein Paraklet

ist „derjenige, der aufgerufen ist, mit dir als

ein Tröster zu wandeln”.

Für das Wort einen „anderen” gibt es

zwei Bedeutungen auf Griechisch: eine ist

„Heteros” und die zweite ist „Allos”.

„Heteros” bedeutet „einer von einer

anderen Art”, während „Allos”  bedeutet

„einer von derselben Art”.

Jesus wählte das Wort „Allos” anstelle

Der Dienst des Heiligen Geistes
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von „Heteros”. Er sagte also nicht: „ich bete

zum Vater und Er soll euch Heteros

Parakletos geben, sondern Er sagte: „ich

bete zum Vater und Er soll euch Allos

Parakletos geben”, was nun bedeutet:

„einen von derselben Art von Paraklet”,

wobei Parakletos sich bezieht auf „Den, Der

aufgerufen ist, mit dir zu gehen”.

Aber über was für einen Tröster redete

Jesus? Redete Er über einen passiven Helfer,

einen, Der einfach nur sagt: „oh, sorge dich

nicht um das Problem, jede Sache wird in

Ordnung kommen?” War das die Art von

Tröster, über den Jesus redete? Absolut

nicht!

Die Albrecht Bibelübersetzung lässt uns

wissen, dass der Beistand oder Tröster, der

gesandt worden ist, um mit uns zu wandeln,

pro-aktiv dadurch ist, dass er uns sechs
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Synonyme zum Wort „Parakletos” gibt.

Diese sind Helfer, Fürsprecher, Berater,

Tröster, Beistand und Stärkender.

Der Berater

„Dann will ich den Vater bitten,

und er wird euch einen anderen

Helfer (Tröster, Berater,

Fürsprecher, Beistand, Advokat

und Stärkender) geben, damit er

ewig bei euch bleibe.”

             (Johannes 14:16 ; ALB)

Wenn du den Heiligen Geist

empfängst, wird Er dein Berater. Er ist

Derjenige, Der dir Rat gibt, aber diese Art

von Rat, die Er gibt, ist nicht passiv. Das

Wort „Berater” ist auch ein legaler

Ausdruck. Dies impliziert einfach, dass der

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Heilige Geist dir legalen Rat gibt als dein

Berater, also ist Er dein Rechtsanwalt.

„Ich preise den HERRN, der mir

geraten hat; auch nachts mahnt

mich mein Innerstes dazu.”

     (Psalm 16:7 ; BRU)

Der Psalmist bestätigte, dass es der Herr

war, Der ihm Rat gab. Mein „Innerstes” hier

bedeutet mein „Innen-Menschen”. Also

könnte man diese Schriftstelle auch lesen:

„auch nachts werde ich in meinem Innen-

Menschen unterrichtet”. Es ist der Heilige

Geist, Der dich in deinem Innen-Menschen

unterrichtet. Er gibt dir Anweisungen, durch

die Er dein Leben führt.

Es gibt Angelegenheiten des Lebens,

die nicht ausdrücklich in den Schriftstellen

behandelt werden, für die du Führung

benötigst, wie zum Beispiel für die Dinge
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des täglichen Lebens, wie Entscheidungs-

findung, Reisen oder selbst fürs Tätigen von

Einkäufen. Vielleicht möchtest du einen

Freund besuchen und du weisst nicht, ob

er da ist oder nicht. Es gibt keine Antwort

auf diese Frage, auch wenn du die Bibel von

1.Mose bis zur Offenbarung danach

durchsuchst. Aber du kannst hören, wie der

Heilige Geist zu dir spricht. Du kannst

wandeln in Seinem Rat und die richtige

Auswahl und Entscheidungen in deinem

Leben treffen.

Eines Tages, während Petrus im Haus

von Simon dem Gerber betete, sagte der

Geist Gottes zu ihm: „drei Männer suchen

dich, ich sandte sie. Gehe mit ihnen.”

„Und siehe, alsbald standen vor

dem Hause, worin ich war, drei

Männer, die von Cäsarea zu mir

Der Dienst des Heiligen Geistes
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gesandt worden waren. Und der

Geist hieß mich mit ihnen ziehen,

ohne Bedenken...”

                   (Apostel 11:11-12)

Petrus sagte: „der Geist hieß mich zu

gehen...” Der Heilige Geist kann dich

auffordern, etwas zu tun und Er kann dir

etwas untersagen. Er kann dich leiten. Hat

Er dich jemals aufgefordert, irgendetwas zu

tun? Hat Er dich schon einmal über

irgendetwas unterrichtet? Bist du mit dem

Berater bekannt oder ertappst du dich

dabei, immer nur Rat von den Leuten zu

bekommen? Lasse den Heiligen Geist in dir

wirken. Er wird mit dir reden und dich

unterrichten.

Wenn du einen neuen Freund hättest,

würdest du einige Zeit mit ihm verbringen

müssen, um ihn näher zu kennen und seine
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Sprache zu verstehen. Auf dieselbe Weise

musst du Zeit mit dem Heiligen Geist

verbringen. Du musst Zeit investieren, um

Seine Sprache zu verstehen, so dass du

Seine Stimme erkennen kannst, wenn Er mit

dir spricht. Beginne heute, Seiner Führung

zu folgen in deinen Entscheidungen und

Taten, während du konsistent über dem

Wort meditierst und Gemeinschaft mit Ihm

hast.

Der Helfer

 Der Heilige Geist ist auch dein Helfer.

Wenn du Ihn in dein Leben empfängst,

solltest du niemals wieder sagen: „ich habe

niemanden, um mir zu helfen”, weil Er dein

Helfer ist.

Als ich vor vielen Jahren meditierte,

erweckte der Heilige Geist diesen

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Gedanken in mir und ich schrieb ihn wie

folgt nieder: „Gott hat die richtigen Leute

an dem richtigen Ort, um mir zum richtigen

Zeitpunkt zu helfen!” Warum? Weil der

Heilige Geist mein Helfer ist und wenn Er

jemanden benutzen muss, um mir zu helfen,

dann veranlasst Er irgendjemanden dazu,

dies zu tun. Er ist mein Helfer und Er kann

irgendjemanden dazu einteilen. Es gibt

Leute, die mir helfen, sogar wenn sie dies

gar nicht wollen, weil der Heilige Geist sie

dazu veranlasst.

Du musst positiv über das Leben

werden und ich rede hier nicht einfach über

positives Denken. Ich rede darüber, positiv

entsprechend den Lebens-Prinzipien des

Königreichs zu sein. Und dies ist der Grund,

warum du positiv sein solltest: Gott schuf

die Welt und platzierte dich hier
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offensichtlich, weil Er dich liebt. Warum

solltest du dann so reden, als ob Er dich

nicht will? Wenn Er dich nicht wollte, dann

würde Er dich einfach los, ohne dir eine

Frage zu stellen. Er brauch keine Erlaubnis

von dir dafür, um dies zu tun.

Die Tatsache, dass Gott dich hat leben

lassen, soll dir zeigen, dass Er dich will und

wenn Er dies wirklich tut, warum sollte Er

dann wollen, dass du leidest? Was erreicht

Er durch dein Leiden?

Die Bibel sagt uns in Apostelgeschichte

Kapitel 10 Vers 38:

„Jesus von Nazareth, wie Gott ihn

mit heiligem Geist und Kraft

gesalbt hat, welcher umherzog,

indem er wohltat und alle heilte,

die vom Teufel überwältigt waren;

denn Gott war mit ihm.”

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Gott salbte Jesus und schickte Ihn, um

jene zu heilen, die vom Teufel unterdrückt

wurden, was bedeutet, dass Gott wollte,

dass diese wohlauf waren. Deshalb ist Er ein

guter Gott.

Die Kirche von Jesus Christus ist keine

Gruppe von Menschen, die Hilfe von Gott

suchen. Wir haben Denjenigen, Der

berufen wurde, um mit uns zu wandeln und

das ist sein Dienst. Wir sind nicht alleine.

Wenn du uns ansiehst und denkst, dass

alles, was du  um uns herum siehst, alles ist,

was es gibt, dann hast du Unrecht. Es gibt

Jemanden, Der nicht nur bei uns ist, sondern

auch in uns lebt. Du magst Ihn nicht mit

deinen optischen Augen sehen, aber Er ist

geradewegs dort. In der Tat ist Er präsenter

als unsere Widersacher.

Der Psalmist nennt den Heiligen Geist:
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„…ein bewährter Helfer in Zeiten der Not.

(Psalm 46:2 ; HFA). Wenn er „ein bewährter

Helfer” genannt wird, bedeutet dies nicht,

dass der Heilige Geist einer von vielen

Helfern ist. Durch das Benutzen von

„bewährter  Helfer” lässt uns der Psalmist

wissen, dass er auf eine ganz bestimmte

Persönlichkeit verweist, trotz des

allgemeinen Artikels „ein” hier.

Er hätte einfach sagen können: „er ist

eine gegenwärtige Hilfe in Nöten”,

stattdessen verstärkt er es durch: „er ist ein

bewährter Helfer”. Mit anderen Worten

ausgedrückt, Seine Gegenwart mit dir ist

etwas, worüber du überhaupt keinen

Zweifel zu haben brauchst. Du musst Ihn

nicht erst suchen. Wenn du jemals in

Schwierigkeiten gerätst, magst du einfach

lachen und sagen: „Ich danke dir, Heiliger

Geist, ich bin nicht alleine!”

Der Dienst des Heiligen Geistes



-36-

D e r  H e i l i g e  G e i s t  u n d  D u

Gott gibt uns niemals den Eindruck,

dass wir auf irgendeine Weise benachteiligt

sind. Du solltest nicht benachteiligt sein.

Wenn du dich benachteiligt findest, dann

hast du dich dort selbst hin platziert. Wenn

du in einer Zwangslage bist, selbst wenn du

dich selbst darin platziert hast, dann bist du

dafür verantwortlich, wenn du darin bleibst,

weil Gott dir alles gegeben hat, damit du

siegreich aus jeder Situation herauskommst.

Der Fürsprecher

Der Heilige Geist wandelt mit dir als

dein Fürsprecher, aber Er führt auch Seinen

Dienst der Fürbitte durch dich aus, den

Gläubigen.

Wenn ein Christ ein Problem hat oder

in Schwierigkeiten ist, dann ist der Heilige

Geist Derjenige, Der für ihn betet. Tut Er
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dieses selbst? Nein, Er tut dies nicht. Wie

könnte Gott selbst für dich beten? Es wäre

illegal, wenn Er dies täte. Er betet für uns

nur durch einen anderen Gläubigen in

Christus Jesus, der mit dem Geist erfüllt ist.

Der Heilige Geist ist nicht menschlich. Er

hat keinen menschlichen Körper, so dass Er

durch uns wirkt.

Um dies anhand der Schriftstellen zu

erklären, lass uns einen Blick auf Römer 8:26

werfen:

„Ebenso kommt aber auch der

Geist unserer Schwachheit zu

Hilfe. Denn wir wissen nicht, was

wir beten sollen, wie sich’s

gebührt; aber der Geist selbst tritt

für uns ein mit unausges-

prochenen Seufzern.”

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Viele Übersetzungen verwenden das

Wort „Schwachheit” oder „Schwächen”,

aber dies vermittelt die Nachricht immer

noch nicht stark genug. Das ist der Grund,

warum ich die englische Übersetzung dieses

Verses von J.B. Philips mag. Sie verwendet

das Wort „Limitierungen oder auch

Beschränkungen” anstatt „Schwachheit”

oder „Schwächen”.

„...Denn wir wissen nicht, was

wir beten sollen, wie sich’s

gebührt…”

Dies bedeutet, dass wir nicht immer

wissen, was und wofür wir beten sollten und

wie man darüber beten sollte,

„…aber der Geist selbst tritt für

uns ein mit unausgesprochenen

Seufzern.”
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Wenn du jetzt diesem sorgfältig gefolgt

bist, dann verstehst du, dass der Heilige

Geist all dieses nicht unabhängig von uns

tut, sondern durch uns, weil Er in uns

verweilt. Das ist der Grund, warum die Bibel

sagt: „der Geist selbst macht Fürsprache für

uns mit Seufzern, die man nicht aussprechen

kann.” Du solltest verstehen, dass dies etwas

Anderes ist, als in Zungen zu sprechen.

„Denn wenn ich in Zungen bete,

so betet zwar mein Geist, aber

mein Verstand ist ohne Frucht.”

                     (1.Korinther 14:14)

Wenn du in Zungen redest, weißt du

nicht, was du sagst, weil es dein Geist ist,

der rede t. Aber in diesem Fall, sagt uns die

Bibel, leistet der Heilige Geist selbst Fürbitte

für uns mit Stöhnen, was nicht ausgedrückt

werden kann oder wie es die Bruns Bibel in

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Römer 8:26 ausdrückt: „…der Geist Gottes

tritt für uns ein mit seufzendem Flehen, das

sich nicht in Worte fassen läßt.”

Es gibt Zeiten, wenn du sich dabei

ertappst, zu weinen oder laut zu stöhnen.

In solchen Augenblicken bist du tatsächlich

außerstande, zu artikulieren, was du in dir

hast in Zungen oder irgendeiner anderen

Sprache, weil dies zu tief greifend für Worte

ist.

Die Bibel sagt uns in Römer 8:27: „Der

aber die Herzen erforscht (was bedeutet,

den Geist des Menschen zu erforschen),

weiß, was des Geistes Sinn ist...”

Der, der das Herz durchsucht, ist Gott

selbst und Der weiß, was der Verstand des

Geists ist und der Geist weiß, wie Er

Fürsprache zu machen hat für die Heiligen

entsprechend dem Willen Gottes.
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Die Bibel fährt fort uns zu sagen in Vers

28:

„Wir wissen aber, daß denen, die

Gott lieben, alles zum Besten

mitwirkt, denen, die nach dem

Vorsatz berufen sind.”

Also verwendet sich der Geist Gottes

für Seine Leute durch andere Gläubige. Er

tut dies nicht alles alleine; Er muss solches

durch uns tun. Er heilt die Kranken und führt

durch uns Männer und Frauen zu Christus.

Eine sehr schöne Lehre entlang dieser

Tatsachen ist diejenige, die wir in der

Apostelgeschichte Kapitel 10 finden –

nämlich die Geschichte über Kornelius,

dem römischen Zenturion. Gott wollte

Kornelius retten, weil dieser so hilfreich

gewesen war und nach Errettung suchte.

Also hatte Er Erbarmen und schickte einen

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Engel zu ihm mit dieser Nachricht: „Deine

Gebete und deine Almosen sind

hinaufgekommen ins Gedächtnis vor Gott!”

(Apostel 10:4).

Der Engel konnte Kornelius nicht zu

Christus führen, weil dies nicht Aufgabe von

Engeln ist, Leute zu Christus zu führen. Sie

haben diese Ehre nicht. Sogar der Heilige

Geist selbst hätte nicht mehr darüber tun

können, als was Er tat.

Alles, was der Engel tun konnte, war,

die Nachricht zu überliefern: „Und nun

sende Männer nach Joppe und laß einen

gewissen Simon holen, den man Petrus

nennt...der wird dir sagen, was du tun sollst.”

Kornelius wurde also durch gesprochene

Worte gerettet - Worte, die den Plan Gottes

für Errettung an ihn übermittelten. Es gibt

keine andere Art und Weise, wie ein

Mensch gerettet werden kann.
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Sieh dir Jesus an. Er sprach aus dem

Himmel heraus mit Saul von Tarsus, den Er

bei seinem Namen anrief. Er sagte zu ihm:

„Saul, Saul, was verfolgst du mich? ...Es wird

dir schwer werden, wider den Stachel

auszuschlagen!” (Apostel 9:4+5). Er forderte

Saul dann auf, in die Stadt zu gehen, wo

ihm gesagt würde, was zu tun ist.

Rate mal, was der Herr tat? Er erschien

in einer Vision einem Mann namens

Ananias und sagte zu ihm: „Steh auf und

gehe in die Gasse, welche man «die Gerade»

nennt, und frage im Hause des Judas nach

einem Mann namens Saulus aus Tarsus.”

Der Herr musste ihm keine weitere

Beschreibung geben, Ananias wusste

schon, über wen Er redete.

„Herr, ich habe von vielen von diesem

Mann gehört, wieviel Böses er deinen

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Heiligen in Jerusalem zugefügt hat,”

protestierte Ananias.

Aber der Herr antwortete ihm, dass er

sich nicht beunruhigen sollte, weil dieser

schon diszipliniert worden war, dadurch

dass sein Augenlicht ausgelöscht war und

er in dem Augenblick blind war. Ananias

sollte nun seine Hände auf ihn legen und

ihn auffordern, sein Augenlicht zu

empfangen.

Also ging Ananias  dorthin und diente

zu Saul. Warum tat dies der Herr nicht alles

alleine von sich aus? Der Grund ist, dass der

Dienst der Versöhnung dem Menschen

gegeben worden ist. Die Bibel sagt uns: „…Er

(Gott) hat uns den Dienst der Versöhnung

gegeben.” (2.Korinther 5:18). Der Heilige

Geist führt Seinen Fürbitte-Dienst durch uns

aus.
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Es ist großartig zu wissen, dass wir

einen Fürsprecher haben, der für uns im

Hintergrund betet, aber es gibt noch mehr.

Als Jesus uns sagte, dass Er uns einen

anderen Fürsprecher schicken würde, da

sah Er nicht nur jemanden im Hintergrund.

Er gibt uns ein weiteres Wort, um diesen

Gedanken zu verstärken. Er sagt, dass Er

unser Anwalt (Advokat) ist!

Der Anwalt

Die Art von Fürsprecher, welcher der

Heilige Geist für uns ist, ist der eines Anwalts

- eines Rechtsberaters für die Verteidigung.

Er ist unser legaler Vertreter. Er spricht in

unserem Namen; Er verteidigt uns. Als also

Jesus sagte: „Dann will ich den Vater bitten,

und er wird euch einen anderen Helfer

geben”, da redete Er über jemanden, der

Der Dienst des Heiligen Geistes



-46-

D e r  H e i l i g e  G e i s t  u n d  D u

sich unserer Widersacher annimmt;

Jemand, der geradewegs ins Zentrum des

Geschehens kommt und mit uns die

Kontrolle übernimmt, also nicht jemand, der

uns nur vom Hintergrund beobachtet, wie

wir mit Gewalten und Umständen ringen,

die auf uns einstürmen.

Du kannst nie wieder benachteiligt

sein. Wenn Leute böse Dinge über dich

sagen und dich fälschlich verurteilt haben,

dann sorge dich nicht. Dein Anwalt wird

genau dort mit dir sein. Sie mögen dir keine

Möglichkeit zur Verteidigung oder Erklärung

geben, aber dein Rechtsberater für die

Verteidigung taucht genau zur richtigen

Zeit auf. Fahre einfach fort, zu sagen: „Ich

kann niemals benachteiligt sein, ich kann

niemals enttäuscht sein,” gelobt sei der Herr!



-47-

Der Stärkende

Der Heilige Geist dient auch zu dir als

ein dich ‚Stärkender’. Der Grund, warum Er

dich stärkt, ist der, dass du auch aktiv

teilnimmst an dem Prozess, während Er

Seine eigenen Maßnahmen ergreift, um

sicherzustellen, dass alles rechtens wirkt für

dich, da Er durch dich funktionieren muss.

Wenn du den Heiligen Geist in deinem

Leben hast, kann dich Schwäche nicht mehr

beschreiben. Es ist also kein Wunder, als

Paulus sagte: „…wenn ich schwach bin,

dann bin ich stark.” Mit anderen Worten

ausgedrückt, als er verwundet und

verprügelt wurde, niedergestreckt durch

äußere Faktoren, da wurde er durch die Kraft

des Heiligen Geistes nur noch stärker

gemacht.

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Hast du dich jemals so schwach und

ohne Stärke gefühlt, dass alles um dich

herum schien, in Dunkelheit zu versinken.

Ich höre, dass viele Leute manchmal in

Ohnmacht fallen, weil sie hohen Blutdruck

haben. Sie verlieren plötzlich das

Bewusstsein. Viele andere haben eine

dämonische Erfahrung und sie verlieren das

Bewusstsein. Das Letzte, woran sie sich

erinnern, ist, dass sie ihre Augen schließen

und sie können nicht sagen, was nachher

folgte.

Verstehe bitte dies: solche Dinge sollten

dir nicht passieren; und selbst wenn sie dir

passiert sind, dann kannst du solche durch

das Anwenden der Kraft des Heiligen

Geistes stoppen.

In Seinem Dienst zu Jesus finden wir in

Lukas 22:43, das Er als ein Engel vom
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Himmel Jesus stärkte. Jetzt stärkt Er dich.

Höre dem Gebet des Geistes zu durch

Paulus, dem Apostel:

„…daß er euch nach dem Reichtum

seiner Herrlichkeit verleihe, an

Kraft zuzunehmen durch seinen

Geist am inwendigen Menschen.”

(Epheser  3:16)

Der Geist stärkt dich mit Macht in

deinem Innen-Menschen. Gesegnet sei

Gott, der Heilige Geist ist dein dich

Stärkender!

Der Beistand

Die letzte Wirkungsweise des Heiligen

Geists, die uns erwähnt wird, ist so schön,

es ist der Beistand: Er ist dein Beistand.

Wenn dir alles ausgeht - deine Stärke,

Der Dienst des Heiligen Geistes
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Information, Ideen und Optionen, dann

gibt es einen Beistand, den Heiligen Geist

und Er scheitert niemals. Wenn die Dinge

in deinem Leben scheitern, dann taucht Er

auf. Er ist dein Beistand.

Er ist wie ein Notstrom-Generator in

Bereitschaft. Wenn dir die Elektrizität

ausgeht und deine Kraftquelle versiegt,

dann tritt dein Notstrom-Generator, als

Beistand immer in Bereitschaft, sofort ein,

so dass du fortfahren kannst, all die netten

Dinge des Lebens zu genießen.

Die Doktoren mögen dir sagen, dass

dein Herz nicht richtig pumpt oder dass

deine Nieren nicht richtig arbeiten. Sie

mögen dir sagen, dass deine Lungen nicht

richtig funktionieren und alles scheint zu

Ende zu gehen. Ich möchte, dass du weißt,

dass es einen Beistand gibt.
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Die Bibel sagt uns:

„Und wenn der Geist dessen, der

Jesus aus der Mitte der Toten

erweckt hat, in euch ist, dann

wird der, der Jesus Christus von

den Toten auferweckt hat, auch

eure sterblichen Leiber lebendig

machen durch seinen Geist, der in

euch wohnt.” (Römer 8:11 ; BRU)

Kannst du heute ein Mirakel erwarten?

Wenn der Heilige Geist deinen Körper in

den Griff bekommt, dann kräftigt Er jede

Faser deines Wesens. Alles, das nicht richtig

in deinem Körper funktionierte, empfängt

plötzlich das Leben. Du wirst normal

werden, so dass du ein normales und

gesundes Leben führen kannst.

Die Bibel sagt, dass geschieht durch den

selben Geist, Der Jesus von den Toten

Der Dienst des Heiligen Geistes
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auferweckte, nicht durch einen, der Ihm

ähnelt. Es spielt keine Rolle, woher die

Schwierigkeiten kamen. Es mag von einem

geistlichen Anfall sein oder von etwas, was

du gegessen hast. Es macht keinen

Unterschied, es ist einfach nicht wichtig.

Wenn der Heilige Geist die Kontrolle

übernimmt, dann gibt Er deinem Körper das

Leben. Er kräftigt deinen Geist und versorgt

dich mit den notwendigen Erfordernissen in

Erkenntnis, Weisheit und Verständnis.
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Dein Leben sollte immer voller

Freude und Aufregung sein, weil du einen

Helfer, Tröster, Fürsprecher, Anwalt, Berater,

Stärkenden und Beistand hast. Wie könntest

du noch verlieren? Es ist unmöglich, dass

du mit dem Heiligen Geist verlierst!

3. Kapitel

Nimm Vorteil durch den
Dienst des Heiligen

Geistes
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Das Problem mit vielen Kindern Gottes

ist, dass sie erstens nicht gut über diese

Dinge informiert sind und zweitens, sogar

wenn sie darüber informiert sind, dann

wissen sie nicht, wie sie das, was sie haben,

zu ihrem Vorteil ausnutzen können.

Der Heilige Geist ist eine Ehrfurcht-

gebietende Persönlichkeit, eine

wunderbare Persönlichkeit. Er hinterlässt

Seine Gegenwart überall, wo Er es will. Er

hinterlässt auch Seine Gegenwart an Orten,

wo wir gut empfangen werden und bei

Leuten, die uns begrüßen und empfangen.

Oh, was für eine Segnung dies ist! Seine

Gegenwart verweilt auf Allem, das uns

betrifft.

Wir haben dieses noch nicht richtig

begriffen, dass alles, was einem Kind Gottes

gehört, die Gegenwart des Heiligen Geistes
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trägt. Dies war das Prinzip, nach dem Petrus

wirkte, als er die Straßen entlang ging und

sein Schatten auf die kranken Leuten fiel,

die ausgelegt waren entlang seines Wegs

(Apostel 5:15-16). Sie wurden geheilt, weil

der Heilige Geist in diesem Schatten war!

Als sie Taschentücher und Kittel von Paulus

Körper nahmen, ging der Heilige Geist in

jene Tücher. Das ist die Kraft Gottes!

„Der vierte Mann im Feuer”

Im Buch Daniel werden uns Sadrach,

Mesach und Abednego beschrieben, die

von der damaligen Regierung bedroht

wurden, sich vor dem goldenen Ebenbild

des Königs zu verbeugen oder im Feuerofen

verbrannt zu werden. Ihre Antwort war: „wir

verbeugen uns nicht, weil es nur einen Gott

gibt und zu Ihm allein verbeugen wir uns!”

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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Nun, der König war sehr verärgert und

befahl seinen Beamten, das Feuer noch

siebenmal heißer anzufachen. Dies

bedeutete mit anderen Worten: ‚es zur

absoluten Grenze zu bringen’, weil ‚sieben’

die Nummer der Vollständigkeit ausdrückt.

Also machten sie es  siebenmal heißer,

nämlich das heißeste Feuer, das sie

möglicherweise machen konnten. Wir lesen

aber nicht, dass Sadrach, Mesach und

Abednego am Schreien waren. Stattdessen

sagten sie: „Oh König, unser Gott ist in der

Lage, uns von deinem feurigen Ofen zu

erlösen. Aber wir wollen, dass du weißt, dass

selbst, wenn Er es nicht tut, wir uns trotzdem

nicht verbeugen!” Mit anderen Worten:

„wenn es Gottes Wille ist, dass wir in diesem

Feuer sterben, so sei es. Wir verbeugen uns

nicht vor deinem goldenen Ebenbild!”
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Der König ordnete an, sie hinein zu

werfen und sein Befehl war so dringend, dass

die Soldaten, die die drei jungen

hebräischen Männer ergriffen, nicht einmal

genug Zeit hatten, selbst zu entkommen vor

der Intensität der Hitze, die so groß war, dass

diese sie auf der Stelle tötete.

Die jungen Männer fielen nieder im

Feuer, gebundenen an den Händen und

den Füßen. Das Feuer war so heiß, dass es

ihre Fesseln verbrannte und sie befreit

aufstanden, frei im Ofen umher gehend.

Dann sagte Nebukadnezar zu seinen

Helfern: „seht ihr, was ich sehe? Wie viele

Männer haben wir ins Feuer geworfen?”

„Drei von ihnen,” antworteten sie.

„Aber ich sehe vier von ihnen,” sagte

er: „und der vierte schaut aus wie der Sohn

Gottes.”

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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Sie warfen drei Männer ins Feuer, aber

der König konnte vier Menschen frei im

Feuer umher gehen sehen. Dann rief er sie

heraus und sagte zu ihnen: „euer Gott  ist

wirklich Gott!”

Nebukadnezar sah den vierten Mann,

aber du kennst Ihn. Er lebt nicht nur mit dir,

Er lebt auch in dir. Wie kannst du nun

effektiven Nutzen von Seinem Dienst in

deinem Leben ziehen? Zuallererst musst du

im Königreich funktionieren.

Funktionieren im Königreich

Auf dich selbst gestellt mag es sein, dass

du in der Lage bist, viel zu tun, aber wenn

du in deinem Leben den Dienst des Heiligen

Geistes ausnutzt, dann wirst du in der Lage

sein, viel mehr zu erreichen.
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Jesus sagte: „ich habe euch aus der

Welt gewählt.” Er hat uns aus der Welt

heraus auserwählt. Wir gehören hier nicht

mehr dazu, obwohl wir hier wohnen. Als

der Meister uns sagte, dass wir nicht von

dieser Welt seien, da meinte Er genau das,

was Er sagte. Er meinte, dass du hier nicht

hingehörst!

Wir sind eine spezielle Rasse. Wir

gehören zu einem anderen Königreich; ein

wahres Königreich und wir sollten dort

funktionieren. Es ist ein geistliches

Königreich und es gibt geistliche Aktivitäten

dort, an denen wir bewusst teilnehmen

sollten. Wir können erkennen, wenn wir im

Königreich teilnehmen; wir sollten dies

wissen. Es gibt viele Christen, die nicht

einmal wissen, dass sie dort hingehören,

geschweige denn, dass sie dort

funktionieren sollten.

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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Du musst über das Königreich

Bescheidwissen, um in der Lage zu sein,

bewusst darin zu funktionieren. Jedes Kind

Gottes sollte in geistlichen Aktivitäten

funktionieren im Königreich, wozu wir

gehören.

Wenn ich darüber rede, dass du in

geistlichen Aktivitäten funktionierst, dann

rede ich nicht nur darüber, dass du in die

Kirche gehst, um dort eine Aufgabe

auszuführen, die dir von der Kirche gegeben

wurde. Ich rede über deinen menschlichen

Geist - deinen inwendigen oder Innen-

Menschen (Epheser 3:16) oder dem

verborgenen Menschen deines Herzens

(1.Petrus 3:4) - der geistig funktioniert und

geistliche Aufgaben dieser Ebene ausführt.

Zum Beispiel gibt es bestimmte Gebete,

die du betest, die Ergebnisse produzieren
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auf der Ebene des Geistes, nicht einfach nur,

weil dies Gebete sind, sondern wegen dem,

was du zu dem Zeitpunkt sprachst. Dies ist

die Art von geistlicher Aktivität, über die ich

rede - eine, die Resultate auf der Ebene des

Geistes produziert.

Es ist nun die Bemühung des Geistes,

während du dieses Buch liest, dich zu

beschäftigen auf der Ebene des geistigen

Königreichs, wozu du gehörst, weil die

Worte, die du jetzt liest, nicht von dieser

Welt sind. Wenn dein Geist diese Worte

aufnehmen kann auf der Ebene, von der sie

gerade zu dir kommen, dann beginnst du,

auf dieser Ebene zu funktionieren durch die

Kommunikation mit dem Heiligen Geist,

indem du Information, Anweisung und

Richtungsweisung von Ihm erhälst.

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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Bald darauf wird dein Geist zurück

dienen zu Gott auf dieser gleichen Ebene

und du würdest erkennen, dass du geistig

funktionierst. Aber das ist nur eine der

verschiedenen geistlichen Aktivitäten, mit

denen dein Geist beschäftigt sein sollte.

Erbaue dein Leben mit
deiner Zunge

Fürchte dich niemals, das zu sagen, was

der Herr über dich aussagt. Dies ist das

Prinzip des Königreichs Gottes. Wenn du

es nicht sprichst, dann wird es nicht

funktionieren, obwohl du es glaubst. Wenn

du glaubst, wird es auf der Ebene des Geistes

wirklich, aber wenn du es auf der Erde sehen

willst, dann wirst du es sprechen müssen.

Nimm das Wort dir zum Vorteil. Weißt

du eigentlich, dass du Türen für dich selbst
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öffnen kannst? Ja, du kannst dies, weil der

Heilige Geist in dir ist! Er ist Derjenige, Der

dir sagt, was in den Schriftstellen richtig ist.

Er ist dein Lehrer. Er hilft dir, das Wort zu

verstehen. Das gefährlichste Wesen auf der

Erde, ist der Christ, der das Wort kennt! Ihm

ist nämlich alles möglich.

Du solltest auf diese Weise reden: „Ich

weigere mich, das falsche Bild zu

akzeptieren. Ich lehne es ab, zu versagen.

Ich öffne die Türen des Erfolgs. Ich öffne die

Türen des Fortschritts.” Jedes Mal wenn du

deklarierst, was Gott auf diese Weise über

dich aussagt, dann beginnen die Leute, dich

zu fragen, warum du auf diese Weise redest.

Sie werden dich sogar beschuldigen, dass

du stolz bist, aber zu all den Zeiten, als du

sagtest, dass du durchschnittlich und arm

warst, da sagten sie zu dir: „ja, wir kennen

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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dich. Du bist arm und du hast nichts.” Sie

stimmten mit dir überein und die Dinge

änderten sich nicht. Sie halfen dir nicht, als

du das Negative bekannt hast, so dass du

dich auch jetzt nicht um sie kümmern

musst. Sie zählen nicht. Fahre fort zu reden.

Sie mögen sagen: „du redest ja nur, wir

können nichts sehen,” aber du fährst einfach

fort, so zu reden. Sie werden es bald sehen.

Du führst kein gewöhnliches Leben. Es

wird nur durch deine Worte gewöhnlich.

Wenn du gewöhnliche Worte sprichst, wird

dein Leben gewöhnlich.

Jemand mag sagen: „Nun, ich glaube

dies nicht.” Na gut, dann mache weiter und

spreche gewöhnliche Wörter und siehe,

wie dein Leben gewöhnlich wird.

Erbaue dein Leben mit deiner Zunge.

Dies ist das Prinzip unserer Stadt. So wie
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du sprichst, legst du die einzelnen

Bausteine. Stelle dich vor einen Spiegel und

spreche zu dir: „ich bin ein Erfolg.” Du

magst wie der größte Narr und der größte

Misserfolg aussehen, aber weigere dich,

dich selbst so zu sehen. Sprich vielmehr:

„ich bin ein Erfolg. Die Welt wartet auf mich.

Ich weiß, wohin ich gehe. Ich wurde nicht

geboren für nichts. Ich kann kein leeres

Leben führen. Ich kam, um diese Welt zu

bewegen. Ich bin auf meinem Weg und ich

kann nur besser werden.”

Lerne Worte zu verwenden; dein Mund

wird dich an Orte befördern. Es geschieht

mit deinem Mund, dass du Türen öffnest.

Gott möchte sprechen, aber Er wird dies

durch deinen Mund tun. Sieh dir den Weg

an, auf dem du wandelst. Folgst du dem

Wort Gottes? Bleibst du dabei, was die Bibel

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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über dich aussagt? Bleibe dabei; es kann

nicht fehlschlagen.

Nutze den Vorteil der
Salbung

Gesalbt zu sein bedeutet, auf solch eine

Weise eingerieben zu werden, als wenn

man eins wird. Die Bibel sagt uns: „Wer aber

dem Herrn anhängt, ist ein Geist mit ihm.”

(1.Korinther 6:17). Als Moses vor dem

Roten Meer stand und Gott zu ihm sagte:

„Moses, strecke deine Hand über dem

Wasser aus und teile es,” da gehorchte er

Gott und streckte seine Hand über dem

Wasser aus.

In diesem Moment hörte er auf, Moses

zu sein; er wurde eine göttliche Schöpfung.

Warum? Der Grund ist der, weil die Hand
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Gottes in ihm ausgestreckt war, als er seine

Hand ausstreckte. Als er Worte sprach,

waren dies nicht die Worte von Moses,

sondern die Worte Gottes, weil seine Worte

vom Heiligen Geist gesalbt wurden.

Die Salbung des Heiligen Geists ist für

dich, wenn du neu geboren bist. Wenn du

den Heiligen Geist empfangen hast, befällt

diese Salbung des Geistes Gottes alles, was

du tust. Verstehe bitte, was es bedeutet, von

Gott gesegnet zu sein: es bedeutet, dass die

Salbung auf Allem ruht, das du berührst.

Diese Salbung führt und leitet dich.

Die Konjunktur der Welt wurde dazu

entworfen, fehlzuschlagen. Sie wurde nicht

dazu entworfen, erfolgreich oder siegreich

zu sein. Wenn du also beobachtest, dass

die Wirtschaft fehl läuft, dann fühle dich

nicht traurig. Es wird erwartet, dass du

Nimm Vorteil durch den Dienst des Heiligen Geistes
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höher steigst. Wie? Durch das Anwenden

von geistlichen Prinzipien durch die Kraft

des Heiligen Geistes.

Wenn du deine Opfergabe gibst, dann

sende diese hinaus durch die Salbung.

Wenn du einen Scheck ausstellst für das

Königreich Gottes, dann sende ihn hinaus

durch die Salbung.

Benutze, was du in diesem Augenblick

hast; verwende dies für deine Gesundheit,

deine Schule, deine Familie, deine Kinder,

deine Arbeitstelle und deine Finanzen. Es

ist die Salbung, benutze Sie!

Ich rede nicht von etwas Öl in einer

Flasche oder einem Tuchzipfel von einem

Evangelisten oder Propheten oder Prediger.

Ich rede von der wirklichen Person des

Heiligen Geistes und Seiner handfesten

Gegenwart. Herrlichkeit zu Seinem Namen!
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Der Heilige Geist ist eine Person und

nicht eine Sache. Manchmal denken wir,

wenn Er zu uns dient, dass Er mit einer

lauten Stimme spricht. Wir wollen zuerst ein

Zittern fühlen oder wir wollen ein Geräusch

hören. Aber das ist nicht die Art und Weise,

wie Er dient.

4. Kapitel

Die Stimme des
Geistes
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„Er aber sprach: Komm heraus

und tritt auf den Berg vor den

HERRN! Und siehe, der HERR

ging vorüber; und ein großer,

starker Wind, der die Berge zerriß

und die Felsen zerbrach, ging vor

dem HERRN her; der HERR aber

war nicht im Winde. Nach dem

Winde aber kam ein Erdbeben;

aber der Herr war nicht im

Erdbeben. Und nach dem

Erdbeben kam ein Feuer; aber der

HERR war nicht im Feuer. Und

nach dem Feuer kam die Stimme

eines sanften Säuselns. Als Elia

dieses hörte, verhüllte er sein

Angesicht mit seinem Mantel und

ging hinaus und trat an den

Eingang der Höhle. Und siehe, da
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kam eine Stimme zu ihm, die

sprach: Was willst du hier, Elia?”

                   (1.Könige 19:11-13)

Elia war auf einem Berg, wo er auf Gott

wartete und als er wartete, geschahen

mehrere Ehrfurcht gebietende Ereignisse, die

seine Aufmerksamkeit erweckten. Obwohl

es so schien, dass diese Dinge laut und

Furcht erregend genug waren, um die

Gegenwart Gottes anzukündigen, wählte Er

nicht, durch solche zu kommen. Vielmehr

kam Er mit einer ruhigen, kleinen Stimme.

Gott zeigte sich nicht auf eine Weise,

wie Elia erwartet hätte, dass Er es tut. Er

kündigte Seine Gegenwart mit einer ruhigen,

kleinen Stimme an. Wenn Er damals auf

diese Weise fungierte, dann kannst du

darauf vertrauen, dass Er auch heute immer

noch auf dieselbe Weise fungiert.

Die Stimme des Geistes
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Der Heilige Geist redet die ganze Zeit

zu den Kindern Gottes, aber viele reagieren

nicht so, wie sie es wirklich sollten. Meistens

reagieren sie auf Ihn mit ihren Sinnen. Sie

erwarten, wenn Er redet, dass dies ein lautes

Geräusch und ein gewaltiges Zittern sein

sollte, aber dies ist nicht wahr.

Die Bibel sagt uns: „Ohne Glauben

aber ist es unmöglich, ihm wohlzugefallen;

denn wer zu Gott kommen soll, muß

glauben, daß er ist und die, welche ihn

suchen, belohnen wird.”  (Hebräer 11:6)

Es bedeutet deshalb, um die Stimme

Gottes zu hören, dass du dies durch

Glauben tun musst. Es braucht Glauben, um

„eine ruhige kleine Stimme” als die Stimme

Gottes zu akzeptieren. Das ist die Art von

Stimme, die du in der Nacht hörst, wenn

du in deinem Bett liegst, die dir sagt:
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„erhebe dich, mein Sohn, es ist an der Zeit,

zu beten.”

Wenn du eine ruhige, kleine Stimme

oder ein Anklopfen in deinem Geist hörst,

was dich dazu drängt, zu beten, dann ist

dies der Heilige Geist. Oder denkst du etwa,

dass dies dein Verstand ist, der dir sagt, dass

du heute nicht gebetet hast? Warum sagte

dir dein Verstand solches nicht, bevor du

neu geboren warst?

Denkst du, dass es dein Verstand ist, der

dir sagt, dass du deine Bibel heute nicht

studiert hast oder dass es an der Zeit ist, zur

Kirche zu gehen? Nein, dies ist der Heilige

Geist!

Du musst lernen, Ihm zuzuhören. Er ist

Derjenige, Der deinen Geist beruhigt, wenn

du ärgerlich bist. Er ist Derjenige, Der dir

sagt, dass alles in Ordnung sein wird. Er gibt

Die Stimme des Geistes
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dir Hoffnung. Selbst wenn du Dinge falsch

machst, ist Er Derjenige, Der dir aushilft. Die

Bibel sagt uns im Buch von Jesaja:

„Und kommt ihr vom richtigen

Weg ab, so hört ihr hinter euch

eine Stimme: «Halt, dies ist der

Weg, den ihr einschlagen sollt!»”

                  (Jesaja 30:21; HFA)

Dies ist der Grund, warum du nicht

scheitern kannst. Mit dem Heiligen Geist in

dir kannst du gar nicht anders, als in allem

zu wachsen, das du tust. Die Bibel sagt,

wenn du von deinem Weg abkommst,

dann wirst du eine Stimme hinter dir hören,

die sagt, Stop! Dies ist der Weg, hier

entlang.”

Es ist unmöglich, im Irrtum zu enden

oder besiegt zu werden, nach dem Hören

dieser Stimme. Stattdessen fährst du einfach



-75-

Die Stimme des Geistes

fort, zu gewinnen auf der ganzen Linie, weil

Der größer ist, Der in dir ist, als der, der in

der Welt ist!

In unserer Gemeinschaft mit dem

Heiligen Geist kommen wir in Seinen

Ehrfurcht gebietenden Dienst, aber um

diesen Dienst zu empfangen, müssen wir

auch lernen, Ihm zu dienen.

In Apostelgeschichte 13:1-2 erzählt

uns die Bibel von gewissen Propheten und

Lehrern, die zum Herrn dienten. Während

sie dies taten, diente der Heilige Geist

zurück zu ihnen und dies resultierte in der

ersten missionarischen Reise von Paulus

und Barnabas.

Wenn wir den Dienst vom Geist

empfangen wollen, dann müssen wir auch

erkennen, dass wir unseren Dienst zum

Geist haben. Dies ist die Gemeinschaft des

Heiligen Geistes und Seine Segnung.
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Dieses Buch ist ein hervorragendes Meisterwerk,

das dich lehrt, nicht einfach nur, wie du Glauben
erwerben kannst, sondern wie du deinen Glauben
zum Wirken bringen kannst, so dass du ein Leben

von Sieg, Erfolg, Freude, Gesundheit und
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